



BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 4702
Ciudad Universitaria, 3 de mayo de 2023

Se consolida CIQ a nivel nacional por su productividad científica y académica

“El Centro de Investigaciones Químicas (CIQ) de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), se proyecta como un eje de desarrollo para la sociedad promoviendo la educación y la cultura científica, misma que se da en distintos campos de acción que permean a la sociedad en acciones que propicien el desarrollo cultural, social y económico del estado y el país”, destacó el rector Gustavo Urquiza Beltrán.

Este día en el auditorio *Andrés Manuel del Río* del CIQ, se llevó a cabo la ceremonia por el aniversario 27 de este centro de investigación, donde el rector destacó la productividad y trabajo de vanguardia que lo han consolidado como uno de los mejores a nivel nacional en el área de la química.

Gustavo Urquiza reconoció el crecimiento académico y en infraestructura del CIQ, indicadores que coadyuvan a que la UAEM permanezca dentro de las 10 mejores universidades públicas estatales del país.

“En conjunto con el Instituto de Investigación en Ciencias Básicas y Aplicadas (Iicba), del cual forma parte este centro, ofrece la licenciatura en Diseño Molecular y Nanoquímica, y la maestría y el doctorado en Ciencias, con área terminal en Química, programas educativos que están reconocidos por su calidad ante las instituciones correspondientes, y atienden a 180 estudiantes con el objetivo de formar parte de la investigación en tecnologías de vanguardia”, dijo el rector.

El director del CIQ, Víctor Barba López, manifestó que a 27 años de creado, el centro ha tenido un crecimiento destacado, pues cuenta con una productividad de más de mil 400 artículos publicados en revistas de prestigio con un factor de impacto por encima de la media nacional, además de contar con 28 profesores investigadores de tiempo completo de los cuales, el 96.4 por ciento tienen el grado de doctor, 92.8 por ciento cuentan con perfil deseable y el 92.8 por ciento tienen reconocimiento del Sistema Nacional de Investigadores (SNI).

Durante la ceremonia se llevó a cabo una entrega de reconocimientos a las personas que iniciaron actividades como personal académico desde 1996 y al día de hoy se mantienen activos, mismos que fueron entregados por las autoridades universitarias.

En el acto también estuvieron presentes la secretaria General de la UAEM, Fabiola Álvarez Velasco; José Mario Ordóñez Palacios, secretario Académico de la institución y profesor investigador del CIQ; Eusebio Juaristi y Cosío, investigador del Centro de Investigaciones Avanzadas (Cinvestav) del Instituto Politécnico Nacional (IPN) y coordinador en la fundación del CIQ, así como integrantes de la comunidad universitaria y titulares de unidades académicas.

Por una humanidad culta
Una universidad de excelencia

